

МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
ИНСТИТУТ ЖУРНАЛИСТИКИ
ФАКУЛЬТЕТ ЖУРНАЛИСТИКИ
Кафедра зарубежной журналистики и литературы

Дай Яньпэн

ПРОЦЕССЫ ГЛОБАЛИЗАЦИИ В СЕТИ ИНТЕРНЕТ

Аннотация к дипломной работе

Научный руководитель:
канд. филол. наук, доцент
Дробеня Фёдор Валентинович

Минск, 2014

РЕФЕРАТ

Ключевые слова: СЕТЬ ИНТЕРНЕТ, ГЛОБАЛИЗАЦИЯ, ИСТОРИЯ СМИ КИТАЯ, ИНТЕРНЕТ КИТАЯ, “«ЖЭНЬМИНЬ ЖИБАО» ОН-ЛАЙН”, “МЕЖДУНАРОДНОЕ РАДИО КИТАЯ”.

Цель исследования – изучить процессы глобализации в сети интернет на примере веб-ресурсов Китая.

Методы исследования, используемые в данной работе, относятся к группе классических научных подходов, составляющих необходимый инструментарий исследователя массовой коммуникации. Это конкретно-исторический метод и сравнительный метод.

Научная новизна заключается в актуальности проведенного анализа китайского сегмента интернета, а также роли интернета в современном обществе, сделана попытка определить процессы глобализации в интернете Китая.

Практическая значимость полученных результатов заключается в том, что материалы исследования могут быть использованы специалистами в области СМИ с целью ознакомления с положением развития интернета в современном Китае. Материалы работы могут быть также полезны для студентов, социологов, международных журналистов как ознакомительный материал, позволяющий лучше представить глобальных многоязычных информационных веб-сайтов Китая.

SUMMARY

Keywords: INTERNET, GLOBALIZATION, HISTORY OF CHINESE MEDIA, INTERNET IN CHINA, THE PROCESS OF GLOBALIZATION, "RENMINRIBAO" ON-LINE", "CHINA RADIO INTERNATIONAL".

The purpose of the study is study the processes of globalization in the Internet as an example of web resources in China.

Research methods used in this study belong to the classical scientific approaches that constitute the necessary tools for mass communication researchers. This concrete historical method.

Scientific novelty is conveyed through the uniqueness of the analysis of the role and services of the Internet in modern society, the definition of the notion of globalization and Internet, the disclosure of the processes of globalization on the Internet in China.

The practical significance of the achieved results is that the study materials may be used by specialists in the field of mass media to be acquainted with the development of the Internet in China nowadays. The materials of the research may also be useful for internet technicians, sociologists and international journalists as pre-reading materials for getting a better idea of the functioning of global multilingual information websites in China.